



◇第2720地区 八代ロータリークラブ ◇例会日 毎週水曜日 ◇会場 セレクトロイール八代
 会長 中山 英 朗 会報編集者 松 本 房 人 年度 No.44
 幹 事 古 田 浩 二 令和3年6月9日発行

6月2日(第3068回)例会

親睦活動委員会

○6月会員誕生日

9日 高見会員 12日 黒木会員
 13日 大村会員 16日 名和会員
 26日 堤会員 29日 上野会員

○6月夫人誕生日

5日 岩津夫人 9日 碓山夫人
 13日 藤井夫人 14日 松井夫人
 15日 緒方夫人 15日 館山夫人
 25日 福島(※)夫人

○6月結婚記念日

2日 本村ご夫妻 10日 福島(※)ご夫妻
 24日 福島(※)ご夫妻

出席委員会

連続7年 村田会員

会長の時間

中山(※)会長

6月を迎え、今年度もいよいよ最終月になりましたが、今週も例会開催規定により週報にての例会となります。ちなみに今月はロータリー親睦活動月間となっております。

さて、新型コロナ第4波の感染者数が、『緊急事態宣言』『まん延防止措置』の効果、ワクチン接種の開始も関係してか、ピークを過ぎたように感じる反面、ベトナムでは新たな感染性の高い変異株が発見されました。国内でインドの変異株が感染拡大した二の舞にならないように、国の水際対策を徹底して頂きたいと思います。

6月16日のプログラム		6月23日のプログラム	
本日のスマイル	4,000円	累計	804,000円

今年は史上2番目に早い5月15日に梅雨入りし、昨年発生した豪雨災害の復旧工事中の国道219号がまた部分的に崩壊しました。当日は落橋した鎌瀬橋の仮設橋の開通日であり、その準備のため早朝に現場に向かっていた工事関係車両が、災害に遭遇しました。重大事故にはなりませんでしたが、もし開通後、崩落が起これば、一般車両がこの災害に遭遇していたら大変なことになっていたと思います。運悪く事故に遭遇された方には、申し訳ないのですが、早朝の事故であり工事関係者であったため、その後の現場対応が早く、一般の人を巻き込まずに済んだ事は幸いでした。皆さんも雨の続くときは、1年経っておりますが被災箇所はまだ危険がありますので、球磨川沿いの通行は出来ればお控え頂きますようお願いいたします。

全豪オープン勝利時にはメンタル面の強さが出来てきたと感じた大坂なおみさんが、全仏オープンを途中棄権しました。皆さんご承知のように大会前に自分のSNSで試合後の会見は受けないと発言し、事実1回戦終了後の会見は受けず、主催者から罰金処分を受けました。その後、ほとんどの選手が会見報道と競技者は持ちつ持た

◆ 出席報告 ◆

会員総数	出席免除 会員数	計算上会員数	ホームクラブ 出席数	当日分メーク アップ済会員	合計
名	名	名	名	名	名
	補填会員数	合計		他出席会員 (メークアップ)	本日出席率
名	名	名	%	名	%

れつである、会見を受けるのは当然の行為という発言をし、なおみさんの発言に対し批判的でした。しかし棄権後、なおみさんがSNSで発信された“2018年全米オープン優勝後から、本当は人と交わるのが苦手な性格であるにもかかわらず、競技もそれ以外のことも周りの期待に応えようと無理をし続け、精神的に鬱状態であった”との告白に事態は一変し、なおみさんの状況を理解し、同情の声が強まりましたし、大会主催者も今後の大会のあり方を検討するとのコメントもありました。何が言いたいかということ、どんな立場にあっても、強がらずに自分の置かれている状況を真摯に伝えれば、反発だけでなく相手の理解を得られるということと、私たち企業での従業員に対してのメンタルヘルスの必要性を理解する良い機会ではなかったかと言うことです（個人的感想）。

ただ今回のことで、大坂なおみさんが今後競技に復帰しないのではないかと心配されます。リラックスした状況で少しでも早く復帰されることを祈念します。

最後に先週スマイル、近況報告を頂いた会員の皆様本当にありがとうございました。

幹事報告

古田幹事

○スマイルについてご案内致します。

新型コロナウイルス感染予防の為、例会が開催出来ない状況が続いております。週報によるスマイルの機会を設ける事と致しますのでご案内申し上げます。

スマイル希望者は必要事項を記入後、

FAX：35-5521

メール：yarc0@poppy.ocn.ne.jp

にご連絡下さい。スマイルのお金は通常例会再開後にお渡し下さい。

◎例会変更・取り止めのお知らせ

・八代北RC 6月4日、11日(金)は新型コロナウイルス感染防止の為、例会取り止め。

・八代南RC 6月15日(火)は「慶寿の会」の為、18:30～八代グランドホテル。29日は定款に基づき取り止め。

○本日例会終了後、臨時理事会を開催致しますので理事の方々は少しの間お残り下さい。

スマイルBOX

〔藤田会員〕

6月1日、「八代不知火蔵こめ白水妙見祭ラベル」を発売開始致しました。八代唯一の造り酒屋として、我々のできることで八代の伝統文化をアピールし、地域活性化に繋げていきたいと思えます。今年無事に祭りが催されることを祈ります。

〔遠山会員〕

①此の度褒章のバスト会長松木ご夫妻様、皇居宮殿の間において天皇、皇后両陛下のご拜謁のもとでの伝達式が、時の事情により叶わず、無念さにご同情申し上げます。

②バスト会長福島様、エージシュート90歳までは、まだまだ時間があります。追いかけて、追いかけて下さい。遅くなりましたが「IM」で印象深いノッポの大山加奈さんに双子、その名も「すず」と「ゆず」。双子チャンの未来の希望と結びつきの強さを感じています。野球で繋がりのある人生に乾杯！